



SUTTP

Comunicado N° 047

Lima, Lunes 22 de JULIO del 2024



EN LA LUCHA SIEMPRE PRESENTES

El día viernes 19 de julio quedará grabado como una de las páginas gloriosas de la lucha gremial en el sindicalismo peruano, ese día los afiliados del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú demostraron una lealtad y disciplina inquebrantable y alrededor de su dirigencia sindical realizaron una gran jornada de lucha por 12 horas en el frontis del edificio de Surquillo.



Esta gran jornada comenzó desde la 06 de la mañana con la instalación de la logística de audio y el reparto de nuestras banderas de lucha que nuestros afiliados enarbolaron como estandarte de resistencia contra el desgobierno de la clase política enquistado en el poder, así como en contra de un congreso corrupto que legisla en favor de las empresas multinacionales, nuestros compañeros afiliados demostraron que deseaban participar ya sea a la hora de ingreso, refrigerio, como a la salida, sumándose a la protesta y con voz en cuello hicieron retumbar al edificio de

Telefónica en Surquillo en una clara muestra de que ya estamos preparados para iniciar nuestro camino en defensa de nuestros puestos de trabajo, siguiendo los pasos que nos deja la historia, ya que siempre marcamos el camino de la clase trabajadora en la conquista de sus derechos adquiridos.

Desde estas líneas un profundo reconocimiento y agradecimiento a todos nuestros compañeros que como todo sindicato organizado acató sin dudas ni murmuraciones las estrategias trazadas para el éxito de esta jornada de lucha. En las páginas de gloria de nuestro sindicato estará escrito un plantón de 12 horas en la puerta del edificio, donde los dirigentes no abandonaron sus puestos de lucha y los compañeros de base se iban sumando para continuar en esta gesta histórica, solo nos tomamos un respiro para recuperar fuerzas en un compartir solidario y combativo con una tradicional chanfainita típico potaje bien peruano que fue degustada por vecinos y amigos de los trabajadores conocedores de nuestra lucha y el invaluable apoyo de crecimiento como sociedad.



Esta gloriosa jornada de lucha conto con la presencia del Secretario General de nuestra matriz CGTP compañero Gerónimo López Sevillano en una clara demostración de la sujeción de nuestro sindicato a nuestra central Mariateguista, la misma que luego nos enviara una misiva en que señalaban un respaldo total a la lucha de los trabajadores telefónicos en defensa de sus puestos de trabajos y a la orden de cualquier convocatoria en apoyo a nuestras justas reivindicaciones.



Para aquellos compañeros temerosos y dubitativos que claudicaron los llamamos a la reflexión y los invitamos a sumarse, porque la lucha es de todos y no hay lugar para los personalismos ni hay lugar para los que se esconden desde su posición de teletrabajo para criticar desde el anonimato, la batalla es en las calles y recordemos que el **TRABAJO** y la **LUCHA** llama **SIEMPRE** a los **MEJORES**.



¡La UNIDAD es nuestra FORTALEZA!

Junta Directiva del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú
Av. Uruguay 335, Lima 1, Telf. 201-0000 Fax 433-7612 web: www.suttp.org.pe